

H E C H O S L E T R A S P E R S O N A S

● El 14 de abril se inauguró en la Escuela Nacional de Jurisprudencia la cátedra de Derecho Bancario, con una conferencia a cargo del licenciado Eduardo Suárez, titular de la materia, quien disertó sobre el tema "Naturaleza, funciones e importancia de las instituciones de crédito en el mundo contemporáneo".

● Como resultado de la reciente visita de estudiantes de la Universidad Mayor de San Marcos, de Lima, se constituyó aquí el Centro Peruano-Mexicano de Relaciones Culturales.

● Por acuerdo presidencial, la Dirección General de Petróleos Mexicanos cooperará en la erección de la Ciudad Universitaria, pues aparte de que levantará un edificio con un costo de millón y medio de pesos, donde se impartan cátedras sobre exploraciones geológicas y otras enseñanzas para que México cuente con los expertos necesarios en materia de industria petrolera, ayudará en otras obras sociales.

● Se ha recordado recientemente que en 1922 se publicó, gracias al ministro de México en Bogotá, el poeta Juan B. Delgado, el decreto expedido por el Congreso de Colombia, el 1º de mayo de 1865, ordenando que el retrato de don Benito Juárez, *ciudadano que ha merecido bien de la América*, sea colocado en la Biblioteca Nacional de aquel país. Al leer atentamente el texto de tal decreto, se cae en la cuenta de que Juárez no fué proclamado de modo textual *Bene mérito de las Américas*, como generalmente lo repiten muchas personas.

● El doctor Edmundo O'Gorman y el licenciado Antonio Armendáriz, colaboradores de UNIVERSIDAD DE MÉXICO, se hallan actualmente en Londres. Allí estudiarán diversos asuntos educativos y culturales, atendiendo a una invitación que les hizo el Consejo Británico.

● El Departamento de Estudios Universitarios de la Secretaría de Educación Pública, a cargo del licenciado Juan Manuel Terán, llevará a la práctica durante 1947 un programa de actividades encaminado a fomentar y extender el intercambio cultural con las instituciones universitarias de los Estados.

● La temporada de la Orquesta Sinfónica de la Universidad Nacional de México, desarrollada en el Palacio de Bellas Artes, alcanzó un éxito halagador entre el público y la crítica. Se destacó el mérito de las actuaciones de los directores-huéspedes, Guillermo Espinosa (Colombia) y J. Randolph Jones (Estados Unidos), así como

la del violinista Alfredo de Saint-Malo (director del Conservatorio de Panamá). Igualmente se reconoció el esfuerzo desplegado por los directores titulares de la Sinfónica, maestros José F. Vásquez y José Rocabrana.

● El TEA (Teatro Estudiantil Universitario) viene tomando participación en la V Feria del Libro y Periodismo Nacional. Las obras anunciadas para representarse son las siguientes: "Los dioses de la montaña" y "Una noche en la taberna", de Lord Dunsany; "La comedia del hombre que casó con mujer muda", de Anatole France; "El fantasma de la señora Pimienta Nº 1", de Lewis C. Tees, y "Jinetes hacia el mar", de Synge, así como piezas en un acto de autores nacionales, entre las que figuran "Retorno", de Xavier M. Rojas, "Que tú me quieras", de Fernando Sandoval, y algunas otras.

● El Consejo Nacional de Educación designó una comisión que se ocupará de estudiar lo referente a la enseñanza por medio del cine y el radio. Se tomó en cuenta que ambos vehículos de divulgación ofrecen grandes posibilidades para intensificar la acción educativa del Estado.

● El escritor Anselmo Mena fué designado cónsul de México en la capital británica.

● César Garizurieta ha disertado en la Confederación Nacional Campesina sobre el tema "Geórgicas de aquí, o Agronomancia".

● Se confirma que los restos del ilustre historiador don Carlos Pereyra serán transportados de España a México.

● En el curso de la serie radiofónica "Los próceres en Londres", que la BBC transmite con regularidad, se presentó una dramatización alusiva referente a la actuación del comediógrafo mexicano Manuel Eduardo de Gorostiza en aquella urbe, durante el siglo pasado.

● Los Departamentos de Relaciones Latinoamericanas y Extensión de la Universidad de Louisiana (E. U. A.) ofrecen un curso especial para estudiantes de habla hispana y lusitana, que durará del 9 de julio al 2 de septiembre próximo. El curso tiene por objeto impartir a los estudiantes enseñanza práctica e intensiva del idioma inglés, conocimiento del sistema docente norteamericano y una ojeada sobre la civilización económica, histórica y social de los EE. UU. La cuota de inscripción, que incluye derechos de matrícula, alojamiento, servicio médico, etc., para este curso de ocho semanas, será de 110 dólares,

calculándose que la alimentación costará aproximadamente 45 dólares al mes. Los interesados pueden dirigir sus solicitudes a: Louisiana State University, Div. of Latin American Affairs, Baton Rouge, La.

● El doctor Luis A. Despontín, de la Universidad de Córdoba, Argentina, disertó en la Escuela Nacional de Jurisprudencia acerca del tema "Contribución a la unificación del Derecho del Trabajo, por españoles, ingleses, portugueses y franceses".

● El Instituto Nacional de Bellas Artes logró la adquisición de los lienzos y dibujos del notable pintor aguascalentense Saturnino Herrán, de quien arranca la preocupación por lo nacional en la pintura mexicana contemporánea. El contingente será expuesto durante el entrante mes de mayo, en el Palacio de Bellas Artes.

● El Grupo "Vórtice", integrado por entusiastas literatos jóvenes, ha venido publicando sin ayuda económica externa, durante los días en que la Feria del Libro se desarrolla, un movido "Diario Poético".

● Con el mismo pretexto de la Feria, Manuel González Flores recoge muestras de su creación poética reciente en dos libros impresos con singular esmero: "Motivos humanos" y "Voz en la zarza".

● Se sabe que el Presidente Truman, cuando realizó un viaje por ciertas repúblicas hispanoamericanas en su calidad de senador, se sintió atraído por la figura de Bolívar. Como prueba de ese interés adquirió un retrato del Libertador y lo colocó en lugar preferente de su despacho, donde permanece hasta hoy.

● Con el propósito de divulgar las doctrinas técnicas y estratégicas del momento, la Secretaría de la Defensa Nacional ha resuelto impulsar en todos sus órdenes las revistas periódicas que edita.

● Ha despertado entusiasmo la fundación de la Casa de México en Centroamérica, ya que cada uno de los países del istmo se prepara a erigir la suya en su respectiva capital, con ayuda de la colonia mexicana.

● La tercera etapa de la Campaña contra el Analfabetismo, que desarro-

F O S F O S T R Y C H N A L

Reg. Nº 18907 S. S. A.
Prop. Nº 12415.

ASTENIAS
CONVALECENCIAS
LINFATISMO
ANOREXIAS

●
20 a 40 gotas tomadas
dos veces al día.
Para los niños:
10 a 30 gotas, según la edad.

●
ESTABLECIMIENTOS
MAX ABBAT
S. A.

Rhin núm. 37.
México, D. F.

lla la Secretaría de Educación, da ahora principio en el Distrito Federal y se abre con mil centros colectivos, para los cuales se cuenta con un millón de pesos.

● El 6 de febrero, en la BBC de Londres, Jaime Tello dió a conocer poemas de Salvador Novo en el curso de la serie "Obras maestras de la América Latina".

● Francisco Rojas González y Rafael Lozano actúan como presidente y secretario, respectivamente, de la Sección de Poetas, Ensayistas y Novelistas de la "Sociedad General de Autores de México, Sociedad Civil" (Calle Nápoles 5).

HOFFMANN - PINTHER & BOSWORTH, S. A.

1903

1947

●
APARATOS Y REACTIVOS
PARA
LABORATORIOS DE QUIMICA,
BACTERIOLOGIA Y ENSAYE

8ª Artículo 123 No. 123
Tel. Ericsson 18-16-06

Apartado 684
Tel. Mexicana 35-81-85

MEXICO, D. F.